

Bericht TuS Eicklingen Lumberjacks gegen Lindes Dudes 2 vom 12.09.2020

Lumberjacks starten mit einem Sieg in die neue Saison

Am vergangenen Samstagabend war es wieder soweit, nach 7 Monaten ohne Spielbetrieb fand in Eicklingen endlich wieder richtiger Basketball unter Wettkampfbedingungen statt. Auch wenn diese Saison alles anders ist durch die Corona-Auflagen, warteten doch alle sehnsüchtig darauf und nahmen das ein oder andere auf sich. Besonderer Dank geht an dieser Stelle einmal unseren Verantwortlichen um Spartenleiter Martin Giese, welche mit einem extra zugeschnittenem Hygienekonzept den Spielbetrieb unter Zuschauern ermöglichten.

Nun aber zum Sportlichen. Das Team um Spielertrainer Markus Bär wurde mit Andre Böse und Julio Ignacio Barros ergänzt und kann somit auf 11 Spieler in dieser Saison zurückgreifen. Jedoch standen zum Saisonauftakt nur 8 Spieler zur Verfügung, da 3 Spieler urlaubsbedingt fehlten. Kurz vor dem Spiel sagte auch noch Markus Bär krankheitsbedingt ab. Somit übernahm Nico Haberland für das Spiel die Leitung. Unterstützt wurde er von Julian Prüve und Maik Usbeck.

Nach 2 Niederlagen in der vergangen Saison gegen die Dudes aus Hannover Linden sollte diese Saison endlich mal wieder ein Sieg zu Buche stehen. Das Spiel begann, wie so immer, mit starker Defense auf beiden Seiten. Kaum Punkte ließen beide Mannschaften in den ersten Minuten des Spiels zu. Dann fand ein Dreier von Oliver Kobbe das Ziel und erzielte somit die erste Eicklinger Führung. Bis zum 7:8 aus der Sicht der Lumberjacks war es auch punktetechnisch ein Spiel auf Augenhöhe. Bis die Dudes ihre Wurfquote nach oben schraubten. Mit 19:11 ging das erste Viertel an die Dudes. Nach der Viertelpause war es das berühmte Spiel der Läufe. Beide Mannschaften wechselten sich mit einem 7:0, 6:0 und 9:0 Lauf ab. Gegen Ende des zweiten Spielabschnitts mit dem besseren Ende für die Lumberjacks. Mit einer 30:27 Führung ging es in die Pause.

Im Dritten Viertel schenkten sich beide Mannschaften nichts. Es gab immer wieder Führungswechsel und keine Mannschaft konnte sich mehr als 3 Punkte absetzen. Dies zog sich bis zur 38. Minute des Spiels (52:51). So wie in der Vergangenheit auch. Nur diesmal mit dem besseren Ende für die Lumberjacks. Einer sehr Starken Verteidigung und einem 11:2 Lauf konnten die Linden Dudes nichts entgegensetzen und die Eicklinger Basketballer gewannen den Saisonauftakt mit 63:55.

Die zweite Mannschaft der Lumberjacks hatte an diesem Wochenende spielfrei und startet am 26.09.2020 17:00 Uhr in die neue Saison gegen die SV Adler Hämelerwald. Im Anschluss um 19:00 Uhr findet das nächste Heimspiel der Lumberjacks I gegen die Hanover Basketball Dragons 2 statt. Weitere Informationen auf Facebook unter TuSEicklingenBasketball. MBA

Prüve(10), Niemann(4), Ranze(8), Svensson, Kobbe(12), Barros(7), Usbeck, Haberland(15), Schnück(7)

Tabelle - Bezirksliga Herren / Ost – Hannover						
Rang	Name	Spiele	W/L	Pkte	Körbe	Diff.
1	TuS Eicklingen	1	1/0	2	63 : 55	8
2	BC 58 Springe	0	0/0	0	0 : 0	0
3	CVJM Hannover 3	0	0/0	0	0 : 0	0
4	Eintracht Hildesheim	0	0/0	0	0 : 0	0
5	Hanover Basketball Dragons 2	0	0/0	0	0 : 0	0
6	Lehrter SV	0	0/0	0	0 : 0	0
7	TK Hannover 2	0	0/0	0	0 : 0	0

8	TuS Bothfeld 3	0	0/0	0	0 : 0	0
9	Linden Dudes 2	1	0/1	0	55 : 63	-8